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zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
nix sinnvolles.

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 Faveve

• VS: kommt dieses Jahr am 1.7.2012, bis zum 1.7.2013 müssen wir die VS für uns definiert haben. Wäre gut,
wenn Leute mit zur zugehörigen Arbeitsgruppe gehen! Über VS wird die gesamte Zukunft der FS-Arbeit an
unserer Uni entschieden

• Klausurtagung, voraussichtlich vom 8. bis 10. Juni im Tagungshotel im Schwarzwald, Leute aus den FSen
sind gern gesehene Teilnehmer

• Morgen gehen hin: Max, Manu, Nika

• Uno: Leute, die sich engagieren wollen, sind gern bei den Vorbereitungen gesehen. Hauptorg wird voraus-
sichtlich Marius (LRT). Erste Sitzung wirds demnächst geben, Max gibt den Termin dann weiter

zu TOP 3.2 Fakrat

• Berufungskommission RBZ Robuste Halbleiterbauelemente: Ruf ist raus

• Bildung FS internationale Studiengänge: FS INFOTECH wurde gebildet (Anm.: Prof. Speidel lobt Engage-
ment von FSen)
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• Hochschule 2012: wir lassen NC fallen, dafür Ausgleichsmittel
Informatik: 15 Studienplätze
EI: 10 Studienplätze, Beschränkung wird aufgehoben, allerdings eventuell Engpass beim Praktikum, daher
Forderung nach zusätzlichen Mitteln für den Fall eines Engpasses

• Alexandra als stellvertretendes Mitglied in Prüfungs- und Zulassungsausschuss gewählt

zu TOP 3.3 StuKo

findet am Donnerstag statt, Vortreffen der StuKomitglieder ausmachen!
Themen von FS-Seite?
Qualitätssicherungsmittel:

• Skripte: wenn das Geld ausreicht, möchten wir die Skripte gerne weiterhin finanziert werden.

• Fr. Neumann: Formulare etc. sollten wie abgemacht auch bei Fr. Neumann abgeholt werden können. Mehr
als 15 Prozent der Mittel sind definitiv nicht drin, für alles, was darüber hinausgeht, müssen die Institute
einspringen, so war es abgemacht. Langfristigkeit des Arbeitsvertrages von Fr. Neumann abklären.

• StudLab: muss auf jeden Fall weiterfinanziert werden, ohne Hiwimittel etc. muss StudLab zugemacht wer-
den.

zu TOP 4 Aufgabensammlung, PDFs drucken für Studenten
Vor einiger Zeit mal angesprochen und für gut befunden. Sollte wohl zusammen mit Aufgabensammlung überar-
beitet werden, muss man sich mal drum kümmern. Krisi wollte was an Aufgabensammlung basteln? Wie ist der
aktuelle Stand? Vertagt auf nächste Woche

zu TOP 5 Homepage
Noch nicht online, bei Stefan z. nachfragen, wo das Problem liegt und ob es demnächst behoben werden kann

zu TOP 6 Termine
1. Emo-Sitzung am Donnerstag, 19.04., 13:30 Uhr.
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